

Bürgerbeteiligung

Die in der Personalstruktur der Stadt enthaltene Stelle eines/r persönlichen Referenten/Referentin des Oberbürgermeisters soll direkt für Anliegen und Anfragen der Bürgerinnen und Bürger umgewidmet werden.

Die Aufgabe umfasst die Koordination von Wünschen und Anregungen und als Hauptaufgabe die Vorbereitung von Bürgerbeteiligungsformaten.

Am Beispiel der Ausgestaltung des Marktplatzes stellen wir uns das Vorgehen so vor:
In ersten Schritt erarbeitet der Gemeinderat Eckpunkte für einen Wettbewerb.

Zur Erarbeitung der Eckpunkte beraten sich die Fraktionen mit Interessierten Bürgerinnen und Bürgern.

Diese Eckpunkte sind der Rahmen für einen Wettbewerb.

Das Wettbewerbsergebnis wird in einer Bürgerversammlung vorgestellt. Wichtig ist, dass das Ergebnis völlig offen und Grundlage für ein Bürgerbeteiligungsformat ist.

Die Koordination übernimmt der / die Bürgerbeauftragte.

Die erarbeiteten Ergebnisse sind Grundlage für eine endgültige Gemeinderatsentscheidung.